

Nota de prensa

Eplan España adquiere la distribuidora portuguesa Meireles & Marques Ingeniería Industrial

En un movimiento estratégico para expandir su influencia en el mercado ibérico, Eplan Software S.A. ha anunciado oficialmente la adquisición de M&M Portugal desde el 4 de marzo de 2024



Sabadell, 11 de abril de 2024

El lunes 4 de marzo de 2024, Eplan Software S.A. y Meireles & Marques Ingeniería Industrial (M&M) ratifican en Oporto un amplio acuerdo de compra, venta y transferencia de activos. Este acuerdo facilita la transferencia del know-how de M&M, sus instalaciones operativas y otros recursos esenciales a Eplan. Con este movimiento estratégico se pretende garantizar una continuidad de excelencia e innovación en la prestación de servicios para todos los clientes portugueses.

Esta adquisición representa un paso significativo para Eplan, ya que su objetivo es fortalecer su posición como líder en el sector de soluciones de ingeniería y software en el mercado global. **“Estamos emocionados de dar la bienvenida a M&M Portugal a la familia de Eplan”**, afirma **Francisco Chacón**, gerente de Eplan Software S.A. **“Con esta adquisición, no solo expandimos nuestra presencia en Portugal, sino que también integramos la experiencia y el conocimiento de M&M para ofrecer un valor añadido a nuestros clientes”**, añade.

Durante años, M&M ya venía suministrando productos y servicios que estaban estrechamente vinculados a las innovadoras soluciones de software desarrolladas por Eplan GmbH & Co. KG y sus filiales. M&M se convirtió en el distribuidor de referencia de todos estos productos y servicios en el mercado portugués. Esto era fruto de la gran sinergia y la estrecha asociación comercial existente entre ambas compañías. Para seguir creciendo en Portugal y continuar siendo un referente en los campos de la ingeniería eléctrica, la automatización y la mecatrónica, se ha materializado este acuerdo entre Eplan España y M&M.

Este movimiento estratégico está preparado y se ha diseñado para aumentar la cartera de productos y servicios que se van a ofrecer en el mercado portugués. Teniendo en cuenta la mejora continua y mayores inversiones en soporte local, formación y consultoría. La integración del equipo de M&M en Eplan España facilita la calidad y la continuidad en el servicio, siendo importante el fuerte compromiso que tiene Eplan con sus clientes y la motivación para que estos logren alcanzar todos los objetivos que se planteen. Desde Eplan Portugal se atenderán directamente todas las necesidades de los clientes portugueses actuales.

Los términos financieros de la adquisición no han sido revelados, pero sí queda asegurada que la integración de M&M Portugal se llevará a cabo con el máximo cuidado para garantizar una transición fluida y ventajosa para los empleados y clientes de ambas empresas.



Para el gerente de Eplan Software S.A., Francisco Chacón, “**tener la oportunidad de crear un negocio desde cero, pero con la experiencia de quienes llevan en el mismo veinte años, es apasionante. Contar con el apoyo y la ilusión de todas las personas que forman parte de Eplan España es estimulante. Cuando se crean nuevas aventuras, siempre se crean nuevas oportunidades, para quienes se embarcan en ellas**”.

Francisco Chacón

Gerente de Eplan Software S.A.

Se espera que la adquisición de M&M Portugal por parte de Eplan España traerá cuantiosas ventajas para los clientes en Portugal, incluyendo:

- **Acceso mejorado a tecnología avanzada:** los clientes se beneficiarán de la tecnología y las soluciones de ingeniería de vanguardia de Eplan, lo que puede mejorar la eficiencia y la calidad de sus proyectos.
- **Soporte local ampliado:** con una presencia más fuerte en la región, Eplan puede ofrecer un soporte



más robusto y personalizado, asegurando que las necesidades específicas de los clientes portugueses sean atendidas con rapidez y eficacia.

- **Integración de expertise:** la experiencia de M&M en el mercado portugués, combinada con la innovación de Eplan, significa que los clientes tendrán acceso a un conocimiento más profundo y especializado.
- **Oportunidades de formación y desarrollo:** Eplan podrá ofrecer más oportunidades de formación y desarrollo profesional, ayudando a los clientes a mantenerse al día con las últimas tendencias y técnicas en su campo.
- **Expansión de servicios:** la fusión de ambas empresas permitirá la expansión de los servicios ofrecidos, incluyendo nuevas soluciones personalizadas que se adapten mejor a las necesidades del mercado portugués.

Estas ventajas reflejan el compromiso de Eplan con la excelencia, el servicio al cliente y su deseo de continuar construyendo relaciones duraderas y beneficiosas con sus clientes en Portugal.

Eplan es conocida como líder mundial en el suministro de soluciones innovadoras de software y servicios en ingeniería eléctrica, automatización y mecatrónica. Desde su fundación en 1984, Eplan es sinónimo de excelencia y desarrolla una de las soluciones de software de diseño líderes en el mercado para fabricantes de maquinaria, cuadros eléctricos y para todo tipo de industrias. Las interfaces estandarizadas y a medida para sistemas ERP y PLM/PDM garantizan la coherencia de los datos a lo largo de toda la cadena de valor. Trabajar con Eplan significa una comunicación sin límites en todas las disciplinas de la ingeniería.

Para más información, visita: www.eplan.es y www.friedhelm-loh-group.com.

Si lo necesitas, puedes contactarnos:

Eplan España

Delegación Central
C/ Mas Baiona, 40
08202 Sabadell
(Barcelona)

Elisabeth Castellano
Marketing Manager
Mail: castellano.e@eplan.es

Nacho Trullols
Digital Marketing Specialist
Mail: trullols.i@eplan.es

